## **Taekwondo**

2012 war unser bisher erfolgreichstes Jahr, was die Titel und Plazierungen auf Meisterschaften angeht.

Obwohl die Mannschaft der Wettkämpfer nur aus 3 Sportlern (Pauline, Jendrik und Tobi) bestand, holten wir diverse Titel auf Landes -, Norddeutscher -, und internationaler Ebene.

Im Technikbereich war das Team deutlich größer. Zur Landesmeisterschaft sind wir mit einem großen Team angetreten. Unsere Sportler holten diverse Landesmeistertitel und Plazierungen, so dass wir in der Vereinswertung den 1. Platz belegten.

Vorangegangen war ein Trainingscamp in Trappenkamp. Unsere Bundeskampfrichterin Claudia hat uns das aktuelle Regelwerk verdeutlicht. Das Verständnis zum Bewertungssystem hat auch zu diesem Erfolg beigetragen.

Leider steht unser Trainer Nils aus beruflichen Gründen nicht mehr regelmäßig zur Verfügung.

Zum Glück konnten wir aber auf unsere Sportassistenten (Felix, Jendrik und Philip) zurückgreifen,

tatkräftig von Tobi unterstützt, der aufgrund seiner Volljährigkeit gleichzeitig Aufsicht führen konnte.

Dies hat mal wieder gezeigt, wie wertvoll engagierte Übungsleiter und Trainer für eine Sportabteilung sind.

Unser Haushaltsplan für 2013 sieht vor, besonders diesen Bereich der qualifizierten Trainer zu stützen.

Die stetig wachsende Mitgliederzahl in unserer Abteilung ist keine Garantie für eine positive Entwicklung. Einerseits ist es sehr abwechslungsreich mit einer breit gefächerten Zielgruppe zu arbeiten, stellt uns aber auch auf immer neue Herausforderungen. Jedem Sportler eine Perspektive zu bieten ist kaum realisierbar. Auf diesem Wege haben wir mit Sicherheit schon eine Menge wertvoller Leute verloren, was äußerst schade ist.

Theo Jappe

Abteilungsleiter Taekwondo